

第2445回例会 逗子ロータリークラブ WEEKLY REPORT

2012-2013 No.5 2012年8月2日



会長 ◆ 岩瀬浩人
 会長以外 ◆ 石田 隆
 副会長 ◆ 山口 哲
 松井一郎
 幹事 ◆ 山本三津子
 SAA ◆ 矢部光治
 会計 ◆ 市川 浩
 直前会長 ◆ 三宅 謙
 会報委員長 ◆ 臼井 浩

例会日：第1・2・4木曜日 12:30
 第3木曜日 18:30
 第5木曜日 18:00
 例会場：「カンティーナ」
 逗子市新宿 1-3-35
 TEL：046-870-6440
 事務所：逗子市逗子 1-9-26
 萬屋ビル 2F
 TEL&FAX：046-873-0226

本日の進行(12:30)
川上 敦会員
「世界のトレンドとその中の日本」
 一次回のお知らせ—
8月9日(例会 17:45)
納涼親睦会(同伴)
(六本木 金魚)

E-mail: zushirc@sage.ocn.ne.jp

Website: <http://www.zushi-rc.com/>

《第2444回 例会記録 2012年7月26日》

出席報告	会員数 51 名(出席免除 6 名)	出席数 31 名	出席率 67.39%	前回修正出席率 67.35%
ゲスト	石橋國博氏 (株)GAC社長)		メークアップ	

会長の時間 岩瀬浩人会長

先日、震災孤児の会・高橋代表と会ってきました。今の現状ですが、ほとんどの子供達は良い方々に引き取られている、いや家族になっています。衣食住は困っていない状態かもしれません。では何に困っているのか？ それは進学だそうです。全員が国公立へ行けばまだよいですが、私立高校、大学は御金が掛かります。奨学金という考え方もありますが、いずれ社会人になって少しずつ返すものです。いざという時の親が居ないので、とても心配で借りを躊躇する子が多いそうです。

逗子ロータリークラブは今年度は社会奉仕委員会が中心になり、キマグレンのチャリティーコンサートを行いたく思います。その時は会員の皆様方、子供達の為に御協力をお願いいたします。

報告

- 山本幹事** ・R 財団補助金管理セミナー8/8 相澤ビル 6階にて 14:30~
- ・8月ロータリーレート 1ドル80円
 - ・クラブ活動計画：各委員長は直ぐに提出を。
 - ・今夏クールビズ期間中は、アロハの着用可。

 **RI 日本事務局財団室ニュース**
 7月号より
 2012年7月18日現在のポリオ症例数

	2012年1月1日 ~7月18日	2011年1月1日 ~12月31日
アフガニスタン	13	80
パキスタン	23	198
ナイジェリア	55	62
インド	-	1
ポリオ常在国以外	5	309
世界合計	96	650

現在、ポリオ常在国はアフガニスタン、パキスタン、ナイジェリアの3か国。

植田麻記子さんから メールのお便り

(当クラブ推薦・国際親善奨学生)
 米国マサチューセッツ工科大学に留学中。元気で各地のロータリー・クラブで卓話をしている。写真は Wakefield ロータリー・クラブで卓話「七夕と折り紙紹介」をし、クラブバナーを交換。⇒



1. 世界を震撼させた米国発の金融危機

- リスク無視の金融工学の危うさ露見(サブプライムローン)
- 米国の住宅バブル破裂(2007年) →リーマンの破綻(2008年9月15日)
- 世界経済・マーケットは突然死

(株)Global Arena Capital
取締役会長 石橋國博氏



2. 欧州債務危機でユーロ崩壊の瀬戸際

- 2010年5月のギリシャのデフォルト危機が発端
- ユーロ自体、南北問題を内包
- 南はユーロの信用をバックに分不相応な生活
- 北(大ドイツ)はユーロ安による輸出拡大で東ドイツ統合コストを吸収
- ユーロ存続には財政統合が不可欠
- 最も重要なのはナショナリズムを排した民族融和

代表取締役社長 田村邦男氏



3. 世界でのプレゼンスが低下した日本

- デフレ、円高の長期化で体力消耗
- 東北大震災の復興の遅れ
- 政治不在を痛感
- 上記2つの危機下で起きた急激且つ行き過ぎた円高是正が不可欠
- ミクロ的には邦銀、商社などにビジネスチャンスも

グローバル アリーナ キャピタルについて

アメリカ合衆国のNASDAQ市場に上場のGlobal Arena Capital と業務提携し日本支店として活動。拠点はニューヨーク、ロンドン、スイス、シンガポールにあり、グローバルな先端金融工学を駆使した元本保全をめざし、高利回りの商品を開発する。安全性が高く好利回りの金融商品を組成する。

■ニコニコBOX 本日合計¥ 44,000 累計¥216,000

岩瀬君、市川君、山口君、船津君、矢部(光)君、湊屋君、矢部(房)君、柳沢君、松田君、桐田君…石橋様、スピーチよろしくをお願いします。

山本(三)さん…夏本番、皆様水分補給して下さい。(酒・ビールをのぞく！)

松井君…昨日、ロータリーゴルフコンペで優勝しました。安さん、ビール・クリームあんみつ有難う。

三宅君…本日、葉山の花火大会見物予定。楽しみです。

安藤君…8月初めに米海軍のセレモニーでワシントン D.C.へ行ってきます。

藤吉君…暑くて暑くてたまりません。

手島君…暑すぎます……。

岡本君…本格的、夏、到来。サイコーです。

徳永君…逗子の夏は最高です。

村松君…真夏日、暑さに負けず頑張ります。卓話楽しみ。

臼井君…暑すぎて「にこにこ」も半分。

山科君…40℃の風呂に入ってるのが、熱中症です。

毛利君…暑い!! でももっと暑いところで働いている人がいる。

奈良さん…暑いです。水分補給が大事。

高洲さん…暑さが一段と厳しくなりました。お身体お互いに気をつけましょう。

山本(由)君…夏本番猛暑が続きます。熱中症に注意!

服部君…なでしこ がんばれ!

草柳君…なでしこ JAPAN 快勝、寝不足です。ロンドンオリンピック、幸先良いスタートです。

福嶋君…ニッポンチャチャチャ、ニッポンチャチャチャ、見事なバックパス、勝ち点3。

橘(武)君…なでしこ 勝利 「オールジャパン」に 活気を告げる 勝利だ。

桐ヶ谷君…早退します。